

Le chef de la diplomatie équatorienne condamne le blocus de Cuba



La Havane, 26 sept. (RHC).- Le chef de la diplomatie équatorienne, Guillaume Long, a qualifié d'injuste, d'illégitime et de farfelu le blocus de Cuba par les États-Unis.

«Ce harcèlement est incompatible avec le multilatéralisme et avec la volonté des majorités qui s'exprime tous les ans contre le blocus » a relevé le ministre équatorien des Affaires étrangères dans son discours devant l'assemblée générale de l'ONU.

Une trentaine de pays se sont prononcés pour la levée du blocus dans le cadre de la 71e session de l'assemblée générale de l'ONU.



Radio Habana Cuba